

Deuxième dimanche de l'Avent C

**Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers :
tout être vivant verra le salut de Dieu.**



Jean, le cousin de Jésus, a grandi lui aussi. Maintenant il vit et prie dans le désert. Il parle comme un prophète pour convertir le cœur de tous ceux qui viennent à lui : « Arrêtez d'être méchants ! Soyez des amis de Dieu en ayant une conduite droite car, lui, il vous aime et vous pardonne. Il est tout proche, préparez-vous à le rencontrer ! »

D'après l'Evangile selon saint Luc 3, 1-6

Ma promesse à Jésus

Cette semaine, je demande à saint Jean-Baptiste de m'aider à convertir mon cœur, de ne pas être méchant ou égoïste.

Je prie également la Vierge Marie pour qu'il y ait moins de tristesse et de mal dans le monde : « Je vous salue, Marie... ».